

SILVIA ELENA GIORGULI SAUCEDO

Presidenta de El Colegio de México, A.C.
y profesora investigadora del Centro de Estudios Demográficos, Urbanos y Ambientales

(+52 55) 5449 3000 ext. 3001

E-mail: sgiorguli@colmex.mx

Silvia Giorguli es socióloga y demógrafa y ha sido presidenta de El Colegio de México desde 2015. Es licenciada en Sociología por la Universidad Nacional de México y maestra en Demografía por el Colegio de México. En 2004 obtuvo su doctorado en Sociología por la Universidad de Brown. Ha sido profesora investigadora del Centro de Estudios Demográficos, Urbanos y Ambientales de El Colegio de México desde 2003 y fue directora del mismo centro entre 2009 y 2015. Realizó una estancia de investigación en el Center for the Advanced Study of Behavioral Sciences de la Universidad de Stanford (2007-2008). Su investigación demográfica se ha centrado en tres líneas: i) migración internacional en América; ii) transiciones a la adultez en México y América Latina; iii) la intersección entre dinámica demográfica, educación y políticas públicas. La mayoría de sus publicaciones se concentran en estas tres áreas, algunas de las más recientes son:

Zúñiga V. & S. Giorguli. (fecha esperada de publicación: 2023). *Children Moving from the United States to Mexico: The 0.5 Generation*. University of California Press [versión en español publicada por El Colegio de México, 2019]

Giorguli S. & A. Bautista (coordinadoras). 2022. *Derechos fragmentados. Acceso a derechos sociales y migración de retorno a México*, El Colegio de México, México.

Fue presidenta de la Sociedad Mexicana de Demografía (2011-2012) y fundó y dirigió la publicación [Coyuntura Demográfica. Revista sobre los procesos Demográficos en México hoy](#) (2011-2014). Ha colaborado en el Consejo Consultivo Ciudadano para la Política de Población y el Consejo Consultivo de la Política de Migración, así como con UNFPA, UNICEF, ONU-Mujeres, CEPAL y en diversas iniciativas vinculadas con la discusión sobre tendencias demográficas y políticas públicas.

También ha participado como miembro del Comité Científico Académico del Instituto Internacional de Análisis de Sistemas Aplicados, del Comité Académico de la Escuela Blavatnik de Gobierno de la Universidad de Oxford y como copresidenta de Grupo de Trabajo de Centro y Norteamérica sobre Migración. Actualmente es investigadora principal del Mesoamerican Migration Project (El Colegio de México-Universidad de Brown) y de la Entoencuesta de Inmigración Reciente en contextos de acogida latinoamericanos (BID-LAMP), una colaboración entre El Colegio de México, El Banco Interamericano de Desarrollo, la Universidad de Brown y la Universidad de la República en Uruguay. Es fundadora y directora de la revista [Otros Diálogos de El Colegio de México](#).

Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores (Nivel II). Fue becaria Fulbright-García Robles y recibió la Medalla Gabino Barreda por la UNAM en 1993 y la Medalla Horace Mann por parte de la Universidad de Brown en 2018.